

Wolke

24/2011

GROSSMUGL

Beschlüsse. Bei der letzten Gemeinderatssitzung kam es zwischen der ÖVP und der U.B.L. zu Uneinigkeiten. Die U.B.L. stellte zwei Anträge betreffend einer Ergänzung beziehungsweise Änderung des Protokolls. Die ÖVP lehnte beide ab. „Mir ist es unverständlich, warum Tatsachen, die in der letzten Sitzung besprochen wurden, nicht ins Protokoll aufgenommen werden“, wetterte U.B.L.-Gemeinderat Franz Hübl. Das Protokoll wurde daraufhin nur mit den Stimmen der ÖVP bestätigt, die Bürgerliste stimmte dagegen.

■ Das ehemalige Ziegelofengebäude in Roseldorf wurde einstimmig umgewidmet, um auf dem Areal ein Betriebs- und Gewerbegebiet aufzubauen.

■ Ebenfalls einstimmig beschloss der Gemeinderat die Sanierung der Straße rund um den Marienplatz sowie des Belags der Brücke für 9.800 Euro.